

## 時が経つのは早い。もう1学期前半も終了に・・・

あっという間にNHK杯地区大会目前、そして明高祭目前です。さまざまな事を同時並行で行って行くという高校生ならではの腕前をみせながらここまで来ました。また、この間、新入部員も増えてくれました。

さて、5月、GW。今年は戦後70周年ということで、明石市でも平和啓発事業に取り組んでおられます。特に、昭和20年7月7日、七夕の日に明石も大空襲を受け多くの死傷者も出しているのですが、その空襲は東京大空襲や神戸空襲の陰に隠れ、あまり知られていない状況にあります。この状況を何とかして、やはり明石も大変なことになっていたのだということを語り継いでいかなければならないとの思いで動いている事業です。何と、戦争による明石市域の被災率は83%を超え、県下でも一番多い状況です。この事業に、放送部も演劇部とともに関わっていく事になりました。これから、忙しくなる時期ですが、“高校生は忙しいのが当たり前、その中でいかにして行くか、それが腕の見せ所”です。

GWが終わると、明高祭音響説明会です。そして、NHK杯への準備本番、明高祭への準備本番、中間考査です。行事のたびに、何かと活躍する場がある放送部です。忙しいことがさらに忙しく・・・でも、そうすることで新しい発見もありますし、何事も何とかなる！！何とかする??それが高校生！！



明石市平和啓発事業事前学習(明石市より事業の概要説明を受けました。)



生徒会役員選挙、運営しています。



明高祭音響説明会、説明中です。

中間考査も終わり、アッという間に5月も終わりです。今年も昨年に引き続き、兵庫県高等学校総合体育大会開会式の司会進行をやらせていただきました。今回は司会進行だけではなく、優勝旗・優勝杯の返還等の運営にもかかわらせていただきました。これからもいただいた仕事には前向きに取り組んでいきたいと思っております。ありがとうございました。



何をやるにも元気が一番！！ガンバロー！！



高校総合体育大会開会式司会進行中です。

さて、NHK杯です。3年生は最後の大きな大会、2年生は高校生活前半が試される大会、1年生は最初の大きな大会です。それぞれベストを尽くして、少しでも上位の大会へチャレンジできるようになって欲しいと願います。ガンバロー！！受験生の皆さんもがんばりましょう！！